
資料１０－２

第９回総合計画審議会における委員意見への対応

№
資料10-3
該当ページ

項目 会議での意見
会議での結論

（対応の方向性）
対応結果

1
16、

17、21
序論

・財政状況の「普通会計」は、市民にとって分かりに
くいので、定義の説明を追記して欲しい。
・「基金残高」も、普通会計に限定されているので、
その旨を追記してほしい。

－

・「普通会計」に関する説明を追記。
・「基金残高」と「地方債残高」のグラ
フに「普通会計」の値であることを明
示。

2 51 重点プロジェクト

・追記したエリアマネジメントの文言が、イベントの
みを指しているような誤解を招く表現になっているの
で、取組全体をエリアマネジメントで進めていくこと
が分かるように修正して欲しい。

－
・取組全体をエリアマネジメントで進め
る表現と分かるよう、文章の最初にエリ
アマネジメントの記載を移動。

3 83
施策「10 障害者の社会参加の
推進」

・めざす姿の「交流活動」は、地域における交流活動
なのか、または、単なる活動なのかを明確にして欲し
い。

－ ・「地域における」を追記。

4 87
施策「12 障害者の地域生活支
援」

・遠隔手話通訳サービスや条例の制定など、府中市が
取り組んできたことについて、もう少し記載するべき
ではないか。

－
・府中市手話の普及及び障害者の意思疎
通の促進に関する条例などを追記。

5 98
施策「17 介護保険制度の円滑
な運営」

・主要な取組の記載の順番が逆ではないか。 － ・主要な取組の記載の順番を逆に変更。

6
７、

113、
114

施策「24 環境に配慮した活動
の促進」

・指標「二酸化炭素排出量」について、温室効果ガス
のうち、二酸化炭素だけに絞っている理由を教えて欲
しい。
・目標値は「減少」でいいのか。
・基準値がＨ30となっている理由を教えて欲しい。

【事務局】
・指標は、二酸化炭素が温室効果ガス全体
の９０％以上を占めていること、市民や事
業者が削減に向けて取り組みやすいことか
ら限定した。
・目標値が定性表現になっているのは、現
時点で水準を決めることが難しいため。
・基準値は現時点で把握できる最新値を採
用している。
【委員】
・理由は分かったが、今後、環境基本計画
改定などに関連して適宜見直して欲しい。

－

7
113、
114

施策「24 環境に配慮した活動
の促進」

・「ＣＯ２」と「二酸化炭素」の表記が混在している
ので整理して欲しい。

－
・文章表記は「二酸化炭素」、単位表記
は「CO2」とする。
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8
115、
116

施策「25 まちの環境美化の推
進」

・施策の方向性の「害虫や飼い主のいない猫」という
表現について、猫を害虫と並べるのは違和感がある
が、これを書く必要はあるのか。

【事務局】
・担当課に確認するが、飼い主のいない猫
の対策が課題となっているのは事実で、事
業も実施している。
【会長】
・対策とセットで記載するとまた違うかも
しれない。会長・副会長で預からせてもら
い、誤解がない表現を検討したい。

・「害虫の駆除等や、飼い主のいない猫
への対策など」と対策をあわせて記載す
るように修正。

9 125 施策「30 交通安全の推進」 ・「自転車駐車場」は「駐輪場」ではないか。

【事務局】
・「駐輪場」とも呼ばれるが、自転車法上
は、「自転車等駐車場」の名称が用いられ
ている。

・条例の表現「自転車駐車場」を用いる
こととし、修正しない。

10 141
施策「37 男女共同参画の推
進」

・女性センターの講座は、意識啓発に留まらず、就労
など実生活の支援につながることも行っているので、
その点も記載して欲しい。

－

・就労につながる各種講座等の実施を含
む表現とするために「男性中心型の労働
慣行等の見直し」を「女性活躍の推進」
に修正。

11 145 施策「39 多文化共生の推進」

・「外国人」は、「外国籍の方」の表現もある。
・このまちでともに暮らすという視点が薄いので、イ
ベントだけではなく、学校の多言語対応など、外国の
人が安心して暮らせる環境といった視点が欲しい。

－

・本市では、「外国人」の表現を使用し
ているため、修正しない。
・施策の方向性に「外国人市民もともに
安心して暮らすことができるまちづくり
のため、」を追記。

12 147
施策「40 地域コミュニティの
活性化支援」

・指標を「地域・行事への参加率」から「各文化セン
ター圏域でのコミュニティ行事の参加者数」に変更し
ているが、文化センターに変更した経緯を教えて欲し
い。

【事務局】
・地域拠点としての役割が増すとことを考
慮し、文化センターを強調するために変更
した。

－

13
157、
158

施策「44 文化施設の有効活
用」

・指標「府中市美術館入場者数」の目標値について、
基準値より下がっている理由を教えてほしい。

【事務局】
基準年が企画展などが多く平年より水準が
高い年であったため。
【委員】
・理由は分かったが、説明を入れる、基準
値や目標値を見直すなど整理が必要ではな
いか。

・担当部署と調整の結果、「目標値」
を、入場者数の増加を目指すよう上方修
正。
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14 167
施策「49 社会を主体的・創造
的によりよく生きる力の創造」

・ICTの視点について、ハード整備や障害者対策に関
する施策には記載はあるが、教育の根幹部分となるこ
の施策に記載がないので、追記してほしい。

－
・施策の方向性に「ICTの活用などによ
り、」を追記。

15 191
施策「60 けやき並木と調和し
たまちづくりの推進」

・バリアフリーの文言を入れて欲しい。 －
・バリアフリーの推進は、けやき並木に
限らず行うため修正しない。

16 213
施策「101 多様な主体による
地域貢献活動の促進と市民協働
の推進」

・市民協働について、協働の機会や場の提供に係る情
報提供では、府中市は市民とともに歩もうという姿勢
が弱いと感じる。

【事務局】
・市としての市民協働の考え方は、第６次
総合計画で大きなテーマとして掲げて体制
づくりをしてきた。第７次では推進の段階
と捉えている。この計画の主語は市で、市
民にも協力をいただきたい、というスタン
スである。
【会長】
・文化センターが取り上げられているの
は、それが地域の要になってきた歴史があ
あり、市民協働の場として非常に大きな役
割を果たしてきたため。
・プラッツは中間支援機能が期待されるも
の。

－

17 225
施策「106 デジタル化の推進
と情報セキュリティの強化」

・施策の方向性の個人情報の保護について、重要な
テーマであり、府中市は条例も制定しているので、条
例の名前を記載してほしい。

【委員】
・個人情報保護条例は、今後大きく変わる
ので、それも踏まえて検討して欲しい。

・条例については、個人情報保護法の改
正等により、今後大きく変わる可能性が
あり、現時点ではその変更内容が不透明
なため記載しないが、個人情報保護に
しっかり取り組むことを表現するため、
文章を修正。

18 － 注記用語一覧
・「*2 マイクロプラスチック」は、5mm以下と記
載があるが、1mmではないか。

－
1mm以下とする研究者もいるが、一般
的には5mm以下とされているため、
「一般的には」と追記する。

19 － その他
・総合計画に紐づく分野別計画があることを、資料と
して別枠で示す形で整理したい。

【事務局】
・各施策に紐づく分野別計画は50以上あ
り、前回も巻末資料に個別計画一覧を掲載
しているので、今回も同様とすることを想
定したい。

・巻末資料の検討の際に整理する。
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